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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3 LAVORI PUBBLICI, FINANZE 
E BILANCIO, LAVORO, SVILUPPO ECONOMICO del 28.10.2014  
 
Il giorno 28.10.2014 alle ore 21.00 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della Giunta 
Comunale. 
 
Presiede il Consigliere SCADUTO. 
 
Sono presenti i Consiglieri: 
TURINI, BOLDRINI, MORETTI, TRASSINELLI.  
 
Partecipano anche il Sindaco TOTI e il capogruppo DE MONTE. 
                                                                                                     
La seduta inizia con l'illustrazione del bilancio dell'Azienda Speciale Servizi Pubblici Locali. 
 
            Il Presidente della Commissione SCADUTO pone l'attenzione sul ramo Farmacia 
dell'azienda esprimendo un giudizio negativo sui numeri che risultano dal bilancio e dagli atti 
accompagnatori. La posizione nella quale è ubicata la farmacia, con un buon numero di parcheggi e 
la presenza di un vasto transito, fa si che raccolga una zona ampia del paese. Se la farmacia si trova 
in  una situazione come descritta dai numeri è necessario svolgere una attività di formazione del 
personale dipendente. Inoltre la farmacia risulta non amministrata da un punto di vista 
amministrativo. Occorre effettuare un’organizzazione di personale e servizi. 
La direzione generale dell’azienda ha come missione realizzare gli utili. Una parte del personale 
risulta inadeguato. Per quanto concerne le proposte rivolte al futuro avanza la possibilità di un 
coordinamento unico tra le farmacie pubbliche della zona. 
 
TRASSINELLI chiede chiarimenti sulle modalità operative di iscrizione al teatro. Concorda con 
Scaduto. Dall'analisi dei numeri emerge una pecca nella gestione: assenza di utili a fronte di 900 
mila euro di ricavi.  
 
La commissione chiede di conoscere l'entità del non utilizzato tra i medicinali perchè già scaduti. 
 
TURINI chiede un incontro con il Presidente dell’azienda e con il Direttore Generale. L'azienda  
risulta sovradimensionata come personale. L'azienda ha assolto alla sua funzione di costituire una 
concorrenza ora non ha più questo tipo di missione. Dobbiamo valutare un passaggio di servizi alla 
nascitura Unione dei Comuni. Per ciò che riguarda il ramo Farmacia possiamo pensare ad un 
coinvolgimento dei dipendenti ma anche e soprattutto ad un’apertura ad un soggetto privato nella 
compagine sociale.  


